

Urs-Peter Moos
Einwohnerrat SVP

Interpellation zum Behindertenlift beim Binninger Schloss

Bereits am 18. Juni 2010 und 19. Mai 2011 reichte ich Anfragen zum obigen Thema ein. Hintergrund war die Tatsache, dass der Lift seit Inbetriebnahme im Mai 2008 regelmässig nicht funktionierte resp. sogar während des Betriebs stecken blieb.

Seit der zweiten Anfrage vom 19. Mai 2011 sind erneut Personen im Behindertenlift steckengeblieben. Diese Situation ist untragbar, rufschädigend für das Binninger Schloss und somit auch für Binningen, und es besteht akuter Handlungsbedarf für eine nachhaltige Lösung.

1. Wie viel hat der seit drei Jahren in Betrieb stehende, aber doch nicht funktionierende Behindertenlift gekostet (gemäss Rechnungen Lieferant)?
2. Welche weiteren Kosten sind der Gemeinde Binningen im Zusammenhang mit diesem Lift bisher entstanden?
3. Welchen Betrag hat der Lieferant bisher an die Gemeinde zurückbezahlt resp. wann gedenkt der Gemeinderat entsprechende Schadenersatzforderungen (vgl. 1 und 2.) an den Lieferanten zu stellen?
4. Wie lautet der verbindliche Zeitplan des Gemeinderates, für behinderte Menschen, aber auch Menschen, die nicht mehr so gut zu Fuss sind, endlich einen adäquaten Zugang zum Binninger Schloss zu gewährleisten?

Binningen, den 26.06.2011

Urs-Peter Moos